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L'Union. Sans club durant 
plusieurs mois, vous avez été 
convoqué et titularisé lors des 
deux derniers matchs amicaux 
des Panthères, où vous avez 
d'ailleurs été décisif. Vous re-
venez de loin, n'est-ce pas ? 
Je ne sais vraiment pas si je reviens 
de loin. Mais, j'avoue avoir eu 
beaucoup de chance ces derniers 
jours. Dieu merci ! Les deux ré-
cents matchs amicaux m'ont per-
mis de mesurer le chemin parcou-
ru et de me situer véritablement. 
Vous êtes sans ignorer que je suis 
resté sans club durant plusieurs 
mois. Mais aujourd'hui, ma si-
tuation a changé, à en juger par 
mes récentes prestations.
Avec l'arrivée de Patrice Neveu, 
quel regard portez-vous sur la 
sélection ?
Beaucoup de solidarité et d'en-
vie de notre part. Vous avez sans 
doute apprécié l'état d'esprit du 
groupe lors des deux matchs 
amicaux. Nous avons mené à 
chaque fois, et avons maintenu 
notre avance jusqu'au bout. Ce 
qui n'était plus arrivé à notre sé-
lection. 
Lorsque vous avez su que c'est 
vous qui allez être dans le but 
des Panthères, avez-vous eu des 
appréhensions ?
Pas du tout ! Vous savez, ces der-
niers temps, cela n’a pas été facile 
pour moi. Du coup, dans ma tête, 
la seule chose qui m'importait, 

ce jour-là, était de jouer à fond 
mes matchs et 
me faire plaisir.
N e  p e n -
sez-vous pas 
qu'un gardien 
de 5e division, 
titulaire en sé-
lection, fait un 
peu désordre ?
Personnel le -
ment, je ne par-

tage pas cet avis. Mieux, je vous 
retourne autrement la question. 
Si un gardien de première divi-
sion encaisse sans cesse de buts en 
sélection, cela fera-t-il désordre ? 
Votre ancienne situation pose le 
problème de la gestion de car-
rière du footballeur gabonais 
qui, finalement, se contente du 
strict minimum alors qu'il a le 
potentiel pour réussir. Est-ce un 
manque d'ambition manifeste ?
Votre question est complexe. Je 
ne peux donc pas répondre à la 
place des autres. S'agissant de 
mon cas, j'avoue avoir été naïf 
à un moment donné, en faisant 
entièrement confiance à mes 
agents de l'époque. J'ai fait, je le 
reconnais, de mauvais choix qui, 
aujourd'hui, sont derrière moi. Et 
j'en ai tiré toutes les leçons.
En l'absence de Didier Ovono, 
vous devenez le portier numé-

ro 1 des Panthères !
Je ne suis pas le gardien numéro 1. 
C'est au coach de faire ce choix. 
Pour ma part, je compte travailler 
pour mériter sa confiance et celle 
du peuple gabonais. Sachez sim-
plement que je suis un serviteur 
du pays.
En novembre, le Gabon a ren-

dez-vous en RDC et à France-
ville pour jouer contre l'Angola, 
dans le cadre des éliminatoires 
de la prochaine CAN. Compre-
nez-vous les enjeux de ces deux 
rencontres ?
Très bons matchs contre deux 
bonnes nations du football conti-
nental. Lors de la dernière Coupe 

"Cela n’a pas été facile pour moi "
FOOTBALL. Anthony 
Mfa Mezui est un vrai 
''veinard''. Sans club 
durant plusieurs mois, 
il a tout de même été 
convoqué, puis titula-
risé par Patrice Neveu, 
lors des deux dernières 
rencontres amicales 
Gabon-Burkina Faso et 
Maroc-Gabon. Auteur de 
deux belles prestations 
lors de ces matchs, le 
portier du club français 
de Sarre Union (National 
3) revient sur ses dé-
boires passés, parle de 
Didier Ovono et de ses 
ambitions en club et chez 
les Panthères. Lecture !

L’objectif 
pour le Gabon 

est de se 
qualifier pour 

la CAN-2 021

Propos recueillis par Willy NDONG
Libreville/Gabon

d'Afrique des nations, nous étions 
absents. Mais cette fois, nous al-
lons nous battre avec la dernière 
énergie pour nous qualifier.
Je reformule autrement ma 
question. Comprenez-vous qu'il 
va vous falloir être au meilleur 
de votre forme pour jouer au 
stade des Martyrs-de-Kinsha-
sa si, bien entendu, vous êtes 
aligné ?
Si tu décides de répondre présent, 
c’est que tu es en forme pour jouer 
et tout donner. Stade des Mar-
tyrs ou pas, c’est la même chose. 
L'objectif pour le Gabon est de 
se qualifier pour la CAN-2 021.
Les Gabonais sont très mécon-
tents des résultats passés de 
leur sélection.  C omment 
comptez-vous inverser cette 
tendance ?
La réponse a été récemment don-
née face au Burkina et au Maroc. 
Les Gabonais sont mécontents, 
quoi de plus normal ? Qui peut 
être content face à de mauvais 
résultats ? Pour ma part, je pense 
qu'il faut laisser les mauvais ré-
sultats derrière nous et aller de 
l'avant. 
Quelle est la prochaine étape 
pour vous ?
La prochaine étape sera de trou-
ver un club de bon niveau. La 
sélection constitue pour un moi 
un bon tremplin.

Antony Mfa Mezui : futur portier numéro 1 des Panthères ? 
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